

Subscripciones "LA PATRIA"

Por un año \$ 12
SEMEPRE \$ 1
6 MES \$ 1
Las suscripciones á domicilio tie-
ne un recargo fijo de \$ 0,20 por mes.

LA PATRIA

Diario de la mañana

No se admite ninguna clase de re-
mitidos inuitos.
Aun los que no ofrezcan inconv-
eniente alguno deben venir firmados
por persona responsable.

MANUELA GABELA.
Dirección de Correos: Casilla 212
Quito, Carrera Venezuela

Año 5o Serie 2a

Quito, (Ecuador), Viernes 8 de Diciembre de 1905

Núm. 1.101

Azúcar

El sindicato azucarero ofrece vender azúcar de prime-
ra al precio de \$f. 8,50 (ocho sures cincuenta centavos)
el quintal puesto en Guayaquil, siempre que sea para la
venta del interior de la República.
No se vende partidas menores de cincuenta sacos.
Dirigir los pedidos á

E. Rohde & Cia.

Administrador del Sindicato.—Guayaquil.

Quito, Octubre 26 de 1905.

Mullec y Mc. Cord

INGENIEROS, CONTRATISTAS Y COMISIONISTAS

29 BROADWAY NEW YORK U. S. A.

Especialistas en canalización. Expertos en compras de ma-
quinarias para toda clase de
Plantas eléctricas. industrias.

Quito, Octubre 17 de 1905.—2 m.

GRAN REALIZACION

Se realiza á precios sumamente módicos, lo siguiente: varias
casas con terreno, galpones y horno; varias herramientas para he-
rneros mecánicos, fundidores, carpinteros, etc., etc.; varios útiles de
fotografía, con un aparato perfeccionado; varios útiles para pintores,
brochas, pinceles y pinturas finas; un motor industrial, fuerza de
cuatro y medio caballos; una ducha para baño; varias máquinas para
coser y una infinidad de artículos de utilidad.

Una existencia de mercaderías con un 20% de rebaja del
precio de costo.

Las personas que deseen comprar pueden verme en mi tienda,
bajos de la casa de la Sra. Leticia Arteta de Rodríguez, de 1 á 3 p. m.
Quito, 16 de Octubre de 1905.

LUIS G. CHARVET.

Botica del Comercio

Instalada esta Farmacia, con un sur-
tido de drogas recientemente importadas
de Europa y Estados Unidos de América,
tiene abierto su despacho al público des-
de el 1o del mes en curso, con un perso-
nal escogido de empleados: dos doctores en
Farmacia y el número competente de
ayudantes prácticos.

De 12 m. á 2 y media p. m., consultas
gratis para los pobres, á los que atenderá
el Dr. D. Eustorgio Salgado Vivanco.

Por la noche de 7 á 9, también con-
sultas para los pobres. Asistirá el Dr. D.
Alejandro Luna

Se garantiza un despacho prolijo y
correcto, esmero en el servicio y la bre-
vedad posible.

Quito.—Carrera de Venezuela (calle del Correo).—No 60, le-
tras A y B.—Teléfono 298.—Apartado 117.

AVISO

Por orden de la Junta Directiva del
comitio de esta ciudad á Italia de Ca-
rriñez, convocados los señores para la
apertura de una vía desde "La Erre-
traza" hasta "Yamboya". Este ca-
minario tendrá un metro cincuenta cen-
tímetros de ancho, con cinco metros
de resguardo del bosque á cada lado;
irá lastrado y las curvas empedrada.

El contrato se verificará por kiló-
metros, el 27 del mes de Noviembre
próximo venidero.

Quito, Octubre 27, 1905.

El Secretario de la Junta

LA CALZADORA AMERICANA

DE SIMON MONTENEGRO

pone en conocimiento de su cien-
tela que ha recibido un surtido
completo de artículos y ormas.

Carrera Venezuela, letras A B.

SE VENDE una bonita y cómoda
casa y jardín sita en la cerroquia de
Guapulo, cerca del templo, en precio
sumamente módico. La persona que
interese entendiase con el Sr. Manuel
Hijon Larrea, en su oficina.

Quito, Octubre 26 de 1905.—2m.

ERROR FATAL

Un error muy fatal lo es el aban-
donar á los riñones

MODO DE SABER SI LOS RIÑONES
ESTÁN ENFERMOS

San tantas las muertes que se deben
á males de los riñones que es bueno
conocer los síntomas más comunes de
tales enfermedades y emplear una me-
dicina bien adaptada ántes que se va-
ya á arraigar el mal. Los síntomas
más usuales de indisposición de los
riñones son: dolores de espalda, lomos
y en el cuadril ó caderas; orina tur-
bia, de mal aspecto, con asiento ó re-
mento de las orinas, jaquecas, mareos
y una debilidad general del cuerpo. Si
le aqueja á Ud. algunos de estos sín-
tomos, comience á usar Jas Píldoras
de Foster para los riñones, remedio
seguro en que se puede depender y
ya conocido en casi todos los países
de la América latina.

El Sr. José Ojedis, oficinista, ave-
cindado en Bocas del Toro, República
de Panamá, nos escribió por primera
vez en Setiembre de 1904, dándonos
detalles de los más graves síntomas
de mal de los riñones como eran:
asiento ó sedimento en los orines de
color amarillento; orina ardiente y go-
teada; empañamiento de la vista; in-
somnia, dolores de espalda, etc. Tam-
bién nos informó sobre otros síntomas
que indicaban haberse afectado del hí-
gado y órganos digestivos y que con-
sistían en las orinas, molestas des-
pués de las comidas acompañado por
desagradables eructos, biliosidad, etc.
Aconsejamos al Sr. Ojedis el curso
usual de tratamiento con nuestros
específicos y en Abril 27 de 1905 ha
vuelto á escribirnos en los términos
siguientes: "Tengo el gusto de partici-
par á Uds. en honor á la verdad y á
los hechos que me encuentro ya hoy
día libre completamente de los acha-
ques de los riñones que me aqueja-
ban, gracias al uso de sus eficaces Pí-
ldoras de Foster para los riñones. Tam-
bién han cesado al uso de sus Píldoras
de Daan en la forma que tuvieron la
bondad de indicarme, los penosos sín-
tomos de que había venido sufriendo
de indisposición del hígado y del estó-
mago. A lo que ya le he comunicado
á Uds. dicho antes, el hecho de que
mis dolencias de los riñones y del
hígado van de dos años atrás. Tam-
bién me valgo de esta oportuni-
dad para decirles que un amigo mío,
el Sr. Alberto Martínez, á quien re-
comendé sus Píldoras de Foster, al
guiarse por mi consejo se ha restable-
cido enteramente de una enfermedad
crónica de que se hallaba afectado
por años, etc., etc."

Nota.—Acostumbramos ofrecer al
público testimonios de la misma cali-
dad donde se publican, lo cual con-
firmamos poder hacer en el caso del
Ecuador una vez que sea conocido
el mérito y eficacia de nuestros me-
dicamentos. Enviáremos nuestra gra-
tis, franco de porte, á quien la solici-
te. De venta en todas las boticas.
Foster Mc. Clellan Co.,
Buffalo, N. Y., E. U. de América.

Gran Baratillo

En el almacén "LA
FRANCIA" de Julio
Letort, en San Agus-
tín, el lunes 4 de Di-
ciembre,

Todas las merca-
derías se venden á
menos del precio de
costo.

Aprovechad esta
ocasión única!

Quito, Noviembre 26 de 1905.—15 v.

COLORES
PALIDOS

no son necesariamente señales de Anemia. Muchas
personas son palidas por temperamento ó por idio-
sincrasia. La mirada apagada, ojos amarillentos,
labios descoloridos, carnes flacas, fuerzas escasas,
causancio, fatiga, extenuación, son síntomas caracte-
rísticos del estado anémico, causado como todos
saben, por la pobreza de sangre.

Los vinos, tónicos y píldoras de hierro ennegre-
cen y dañan la dentadura, causan estreñimiento y
no curan la anemia. El único hierro que la sangre
absorbe es el hierro orgánico que contienen los
alimentos. Si el apetito es escaso y la comida no
nutre (lo que sucede cuando el cuerpo está débil y
el estómago no tiene fuerza para digerir bien) es
necesario entonces tomar la

Emulsión
de Scott

que es un alimento concentrado y completo muy
superior á todos los demás por su gran digestibili-
dad y su potencia nutritiva.

La influencia de la Emulsión de Scott en la
Anemia es grande é inmediata porque cada dosis
aporta á la sangre un nuevo refuerzo de materias
minerales y orgánicas que la regeneran y enriquecen,
y dan fuerzas al estómago para digerir fácilmente
los alimentos.



Amelia Carr, de La Paz, Bolivia.

Esta niña fué atacada en su
infancia de una Anemia pro-
funda que día por día la an-
gustiaaba más. Todos los cui-
dados maternos eran inútiles. Los
remedios la empobrecían y los
alimentos no la nutrían. En tal
estado se suspendió todo
otro tratamiento y por indica-
ción facultativa se la adminis-
tró la Emulsión
de Scott. Desde
el primer frasco
se notó el cam-
bio favorable y goza actualmente de per-
fecta salud.



Ninguna es frágil sin la marca del "hombre con el
pezca á cuestas." Evítense las imitaciones y las fuma-
das falsas, Extractos y Preparados. Evítense el aceite de
cualquier especie que no contenga escamas de hígado.

SCOTT & DOWNE, Químicos, Nueva York.

AVISO

Por orden de la Junta Directiva de-
camino de Chapuzuri á Guallabam-
ba, convocados licitadores para el en-
sanchamiento del camino de Cal erón
al punto denominado "La Venta", pa-
ra la terminación de los acueductos que
han principiado á construir se y para
la formación de otros tantos que son
necesarios al mencionado camino.

El remate se verificará el 13 de
Diciembre próximo venidero en la Go-
bernación de la provincia, en cuya ofici-
na se suministrarán los datos que so-
liciten los interesados.

Noviembre 14 de 1904. 1 m.

LA REVOLUCION EN QUITO
La Sociedad de Maestros Sastres de
la Capital, en sesión de 16 de los co-
orientes, acordó lo siguiente: que en
todos los Establecimientos se exhiban
listas de todos los deudores morosos,
lo cual se verificará después de 30
días de publicado el presente acuerdo.

Manuel Chiribuga Alvar, Vicente Ma-
riño, Pedro León Carrera, Vicente Ma-
riño, Manuel M. Zabala, C. David Ce-
vallos, Luis M. Molina, José Bolaños,
Ezequiel L. Paz, Niconor Arauz, Luis
Bonilla, Benjamin N. Pazmiño.
El Secretario, José María Rodrí-
guez A.

Quito, Noviembre 22.—1 m.

ENCUADERNACION

En la carrera Aratara, No 25, se en-
cuaderna y empasta toda clase de obras
en cualquier pasta y al gusto del cien-
te, á los precios más bajos de los de-
la plaza.

La Nivela del Sr. Quintiliano Sán-
chez, en tela, se traesaja á 50 centavos
el ejemplar



AVISO
Se vende una casa y terreno en la
parroquia del Quiliche, en el centro de
la población. La persona que interesa
entendiase con su dueño Sr. J. Rafael
Montenegro en su casa, en la parroquia
de San Blas intersección de las carreras
Chile y los Ríos.

Quito, Octubre de 1905 1 m.

"LA PATRIA"

Quito, Diciembre 8 de 1905.

ELECCIONES

Se acercan las elecciones para Senadores y Diputados; y a pesar de que el pueblo, por la experiencia que tiene, cree que, como sucedió en las de Noviembre, volverán el Ejército y la Policía a apoderarse de las mesas electorales, vamos a presentar una lista de ciudadanos que reúnen las condiciones necesarias para legislar con acierto.

El Presidente de la República ha dicho más de una vez que su deseo es que vayan a los Congresos ciudadanos competentes por su honorabilidad y luces; y creemos que lo ha dicho de buena fe.

Es, pues, necesario que para confirmar sus ofertas prohiba severamente que se den órdenes como la que dió el Ministro Córdova para las elecciones pasadas; y que dicte las medidas necesarias para impedir que se haga con los soldados y celadores lo que se acostumbra hacer.

No pretendemos que se prohiba al soldado que ejerza el derecho de sufragio, no; lo que queremos es que se prohiban los abusos; que no se haga sufragar a los soldados repetidas veces en diversos lugares, y robándose el derecho de las personas cuyos nombres constan en los catastros, de modo que cuando ya á sufragar un ciudadano se encuentra con que ya han sufragado con su nombre; queremos que las mesas electorales estén despejadas, para que todos puedan acercarse á ellas sin obstáculo ninguno, para que sufraguen libremente.

Sería bien, para evitar los abusos que memoramos, y para tener conocimiento exacto del número de sufragios militares que da la República, que se ordenase que los tres primeros días de elecciones sufrague el pueblo; que no se permita esos días acercarse á las mesas á ningún militar; y que el día cuarto se dedique para recibir el sufragio de los militares y celadores. Con esta sola medida ganará mucho la libertad electoral.

En el número siguiente presentaremos los nombres de nuestros candidatos; que de seguro obtendrán la aprobación de todo buen ciudadano.

CABLE

ULTIMAS NOTICIAS

TOKI, 5.—Las partidas del presupuesto japonés comprenden la repatriación del ejército isleño con un costo de 190.000.000 de dollars y las gratificaciones á los marinos y soldados que ascenderán á 75 millones más 6 meses.

Cedlase que la totalidad de los gastos ascenderá á \$15.000.000, de los cuales 400.000.000 corresponden á los gastos de la guerra.

SEOUL, 5.—El Emperador coreano ha dispuesto que se le concedan honores póstumos al Ministro Jong Whan que se suicidó como señal de protesta contra el protectorado del Japon.

El cadáver será expuesto en capilla ardiente y el Estado costeará los funerales.

El ex-primer Ministro Chao y varios otros funcionarios de inferior categoría, también han cometido suicidio por consecuencia de la actitud desplegada por el Japon.

En las tropas de Jong Whan se encontraron cartas dirigidas á Ministros extranjeros en las cuales se les suplicaba á éstos que intercedieran á favor de Corea.

LONDRES, 5.—El primer Ministro Balfour visitó al Rey por la tarde en el Palacio de Buckingham y presentó la renuncia colectiva del Gabinete.

Instantáneamente fué citado ante S. M. Mr. Henry Campbell Bannerman, y esperase que esta noche será publicado el anuncio oficial de la renuncia del Ministerio y la aceptación prestada por el Monarca.

Bannerman, el presunto primer Ministro liberal, llegó esta mañana con procedencia de Escocia; y los estadistas del partido han sido convocados apresuradamente, de todas partes del reino, para conferenciar con él.

Parece que el personal del nuevo Ministerio lo compondrán John Morley, James Bryce, Herbert Henry Asquith, Sir Edward Grey y Herbert John Gladstone, todos los cuales según se cree están destinados para desempeñar las carteras del Gabinete y estuvieron en íntima conferencia con Sir Henry, esta mañana, circunstancia que ha dado lugar á la suposición general de que sea este personaje el encargado de formar el Ministerio entrante.

LONDRES, 5.—Hay motivos para creer que las principales potencias, comprometidas en obligar al Sultán á aceptar sus proposiciones, están muy apesadumbradas de que sus procedimientos los hayan llevado á un dilema bastante grave.

El Sultán no ha cedido á sus demandas á pesar de la confianza que tenían de que lo hiciera tan pronto como se hubiera reunido la asamblea.

Actualmente se tramitan negociaciones secretas, á fin de buscar una salida de la dificultad, que sea de corosa para ambas partes.

Italia toma con Alemania la iniciativa en este sentido.

El Sultán está dispuesto á aceptar las proposiciones que no atenten contra su soberanía en la parte europea de sus Estados.

Sobre esto declara que está dispuesto á no ceder jamás.

El Sultán ha cambiado telegramas con el Rey de Italia durante estos últimos días y la primera respuesta del Rey fué de que intercediera gustoso en favor de Turquía si el primero accedía en principio á las exigencias de las potencias.

El Sultán rehusa hacerlo. Lo más que hará será reconocer á los agentes financieros de las potencias como Consejeros de la corona Otomana.

Hay una parte importante de diplomáticos fuera de los que firmaron el acuerdo de las potencias que se mantienen neutrales y que califican la conducta de las potencias de injusta y desacertada.

Notas

El Tiempo censura acerbamente al Sr. García, porque ha concedido cédula de invalidar al Mayor R. Vilva; quien, por haber servido de vocal en el Consejo de Guerra de Vargas Torres, ha debido quedar fuera de la Ley y privado de todo derecho en la República. Pero el Sr. Mariano Vidal estaba en el mismo caso; y sin embargo, D. Eloy Alfaro lo ascendió á Coronel y hubo tiempo en que fué Comandante General de Cuenca, y la misma plaza donde fué suñado aquel sector. ¿Cómo se explica la cosa? Pues resulta que más hizo el Viejo Luchador por uno de los que El Tiempo juzga criminales, que D. Lizardo concediendo el goce de una pensión legítima y blanda.

Que hará D. Gonzalo Córdova, hoy que los radicales amenazan con derrocar al Gobierno; y que, si no lo consiguen por las armas, confían en el Congreso próximo? Vamos á ver si deja en vigor las circulares, remitidas á las provincias, para que las autoridades hagan triunfar las listas radicales. Señor Presidente de la República, abra el ojo.

Varias caballeros elevaron, en días pasados, una solicitud al Gobierno para que se haga una vía que una á San Sebastián con Chim-bacalle, y se les contestó que iba á continuarse ya los interrumpidos trabajos del camino que de esta parroquia urbana va á Turubambó; lo que manifiesta que ya se ha estudiado bien el pedido, que es para la apertura de una avenida, que corra entre ese camino y la carretera de la Recoleta. Los propietarios ceden gratis el terreno, los trabajos se reducirán á pequeños desmontes y dar la forma necesaria para que trafiquen independientemente, carruajes, acémilas y hombres á pie, y el trayecto es pequeño; no resta, pues, sino la voluntad del Sr. Presidente de la República, que transformará así el sur de la Capital, dándole una entrada vistosa y por un camino sin los terribles inconvenientes que el actual.

Es cierto lo que aseguro, hace poco, un periódico, respecto á que el Dr. Aparicio Ortega solicita servir gratis, la Secretaría de la Comisión Codificadora Militar; y como á más de ser juriscónsulto, tiene el grado de Teniente Coronel de Ejército, es de suponer que se dará oídos á la petición, por lo mismo que, hasta hoy, no se ha atendido á otros semejantes del mismo literato.

En vez de la lista publicada por El Tiempo de los radicales de Bolívar han exhibido otra con candidatos suvos; pues dicen no necesitan hombres de otras provincias, teniéndolos propios.

De La Nación de Guayaquil tomamos las siguientes líneas que nos transcribimos gustosos por tratarse de un Escribano digno y probo: "El Sr. Escribano D. Fernando Ariles se ha negado á autorizar la escritura del contrato celebrado ad referendum en Setiembre, entre el Ministro de Obras Públicas y Harcher Hartman, representante de la "The Guayaquil and Quito Railway Co.", por cuanto el Sr. Harman no ha presentado los comprobantes de su capacidad.

Este era el deber del Sr. Ariles y su proceder es del todo correcto y arreglado á la ley. Sea esta ocasión de manifestar que el Sr. Fernando Ariles procede en todos sus actos con análoga corrección y que jamás se ha visto envuelto en las responsabilidades y vergonzosas demandas que acarrea á los Escribanos ó Secretarios relatores una conducta ligera ó indigna. El cantón Quito sabe apreciar debidamente los méritos de este caballero y á su despacho van de preferencia á ventilarse casi todos los pleitos delicados ó que representan interés cuantioso.

Queremos dejar constancia de estos hechos en honor á la justicia y como un premio á la honrabilidad del Sr. D. Fernando Ariles. Justos y merecidos son los elogios que se hacen al Sr. Escribano Ariles.

Como en el mes actual terminan los contratos celebrados entre el Gobierno y los Directores de Banda del Ejército, El Tiempo pide al Gobierno que, movido por el espíritu de estricta imparcialidad, ordene que tales destinos queden vacantes á fin de que, por medio de un concurso los obtengan las personas que demostraren verdaderas aptitudes para el desempeño.

Nosotros estamos de todo en todo de acuerdo con la justa y necesaria indicación del colega vecino. Ciertamente que una y otra banda están dirigidas por Profesores que no tienen conocimientos suficientes, y que por eso pierden inmensamente.

El Supremo Gobierno debe aceptar tan justa indicación, y así lo esperamos.

Se ha instalado un carousel en la plaza de San Francisco, y funciona

desde las tres de la tarde hasta las once y media de la noche de todos los días. Cobran dos reales por cada cinco minutos de montar sobre los toscos caballitos de madera y no tienen sino dos piezas el desesparante órgano, que suena sin cesar un minuto. En primer lugar, debe permitirse tal diversión sólo en la noche y los días de fiesta; porque al haber, como ahora en la tarde de todos los días, es fomentar la vagancia y el robo, porque los muchachos no pueden de otro modo proveerse de recursos para el pago del caballito. En segundo lugar, no debe permitirse sino hasta las diez de la noche, como en Guayaquil; pues, de otro modo, van á volverse locos los moradores de San Francisco, porque ese órgano equivale á cien matraacas del infierno. En todo caso, lo mejor sería que la tal diversión maldita se sitúe en algún lugar apartado, para dejar en calma á las infelices familias de ese aristocrático barrio. Sr. Intendente: sitúese Ud. en el atrio de San Francisco por una hora y, de seguro, que si no corre, revienta.

Si no se abren las puertas del teatro en los entreactos, van á haber frecuentes casos de asfixia; pues en la noche del martes era tal el humo que arrojaban los fumadores, que la atmósfera se hizo espesa y nauseabunda.

Lo que se dice

Que el Director de El Tiempo fiebera ser nombrado Agente Fiscal.

Que los liberales de Guayaquil no aceptarían la organización de partido conforme á las ideas de los frondistas de Quito.

Que el Director de La Linterna ha mandado con la música á otra parte á los jóvenes que tienen el vicio de fabricar postales.

Que Don Pedro Carbo jamás fué jefe de un partido como el de la fronda.

Que si Montalvo viniera nuevamente al mundo acabaría con los radicales del día.

Que los propietarios y vecinos de San Francisco están quejosisimos por la bulla que hacen los carrouseles, y que la Policía ordenará que los tales carrouseles funcionen en un lugar apartado.

Que la Revista de la Sociedad Cervantes dejará de circular.

Que á la quebrada Marín ha caído un frondista con el acta de la reunión del domingo pasado.

Que un celador dió de garrotos á un radical que estaba disfrazado de mujer, porque llaméle de chapa.

Que el Jefe de Pesquisas castigará fuertemente á todos aquellos militares en comisión que pasan las noches jugando en las cantinas.

Que el Ministro de Guerra abrirá un concurso para proveer las vacantes de las direcciones de las Bandas de música.

Que hay ciertos empleados militares que no prestan servicio alguno, á pesar de haberseles dado ocupación.

Que el Coronel Andrade, Subsecretario del Ministerio de Guerra y Marina, renunciará el destino, por formar su hermano Roberto parte del Directorio de la Fronda.

Que el mes pasado cayeron en la Policía, por diversas infracciones, más de cuatrocientos sesenta radicales.

Que los Gremios de Artesanos han dejado de reunirse, y que el Comisario Polanco va á ponerles en movimiento.

Que la jaula que andaba ayer á cargo Don Roberto Andrade, la ha comprado para ciertos pájaros.

Social

Ayer por la mañana fué sacramentada la respetable Sra. Dña. Rosario Gómez de la Torre v. de Zaldumbide.

—Con pulmonía se halla enferma la Sra. Zoila Echanique.

—Mejorada se encuentra la Srita. Ana Luisa Pallares.

—Enferma se halla la Sra. Dña. Mariana León.

—Llegó de Guayaquil el Sr. O. Meo Alfaro, hijo de don Eloy.

—Del Sur el Sr. Comandante Veázquez.

—De Riobamba la Srita. Delia Ortega.

Latacunga

PREOCUPACION POPULAR

Preocupa vivamente la atención de todos los cambios bruscos de temperatura que nunca se han experimentado.

Hay fuertes soles, tempestades, vientos y heidas que destruyen los sembrados.

El pueblo se queja de la indiferencia del Gobierno que no protege estas regiones del hambre, cuando llegan los grandes pedidos tarde.

EL CORRESPONSAL.

Lotería municipal

DE GUAYAQUIL

Razón de los números favorecidos en el sorteo 436° de la "Jaula de Beneficencia", verificado el domingo 3 de Diciembre de 1905, á las 5 de la tarde.

SUERTE	PREMIOS
1a. 62.239	\$ 1.500
2a. 66.891	" 30
3a. 55.388	" 20
4a. 54.401	" 10
5a. 57.006	" 30
6a. 51.133	" 20
7a. 64.381	" 10
8a. 59.483	" 30
9a. 49.775	" 10
10. 44.306	" 10
11. 51.938	" 25
12. 50.052	" 100

APROXIMACIONES

Cada una de las suertes tiene 10 aproximaciones: 5 anteriores y 5 posteriores al número premiado.

ASIMILACIONES

Todos los números terminados en 39, tienen \$ 1 por asimilación.

REINTEGROS

Todos los números terminados en 9, tienen \$ 0.20 de reintegro.

TARIFA

Que registrá desde el 1.º de Diciembre del presente año en los viajes de Quito á San Antonio e intermedio.

De Quito á Cotacollao \$ 1,20 De Quito á Pomacachi \$ 1,50 De Quito á San Antonio \$ 2,40

El valor de los asientos se paga de contado, sin distinción de personas.

Es prohibido llevar equipaje Quito, Noviembre 6 de 1905. ANGEL M. NARANJO.

L. DURINI & HIJOS

acaban de recibir un gran surtido de pinturas finas el óleo y acuarelo.

Ganga

Se desea alquilar un almacén, por contrato, que sea espacioso y ventoso. Pueden ofrecerse en la Sucursal LA ITALIA.

Quito, Diciembre 7 de 1905.—L. M.

LUIS A. CABEZAS BORJA.

—ABOGADO.— ofrece sus servicios profesionales en Ibarra.

5.000 tarjetas postales muy elegantes y de último estilo acaba de recibir RICARDO VALENZUELA.